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Ata da 1ª Reunião Ordinária de 2022 do Núcleo 
Docente Estruturante do curso de Graduação em 
Estatística da Universidade Federal de Sergipe, 
realizada em 22 de julho de 2022. 

 

Ao vigésimo segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta 1 
minutos teve início a 1ª Reunião Ordinária de 2022 do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do curso 2 
de Graduação em Estatística, por videoconferência via Google Meet, com gravação de conteúdo. 3 
Reuniram-se, em caráter ordinário, sob a presidência do Prof. Dr. Sadraque Eneas de Figueiredo 4 
Lucena, os seguintes membros do NDE de Estatística: Prof. Dr. Cleber Martins Xavier, Prof. Me. 5 
Daniel Francisco Neyra Castañeda, Profa. Dra. Eucymara França Nunes Santos, Prof. Dr. José Rodrigo 6 
Santos Silva, Prof. Dr. Luiz Henrique Gama Dore de Araujo. Ausências: Prof. Dr. Allan Robert da Silva, 7 
Prof. Dr. Esdras Adriano Barbosa dos Santos, Prof. Dr. Oscar Felipe Falcão Raposo, Prof. Dr. Ulisses 8 
Vieira Guimarães (falta justificada). Havendo quórum, o Prof. Sadraque Lucena saudou a todos e 9 
deu início à reunião com a aprovação da pauta inicial, assim composta: 1) Tutoria dos alunos de 10 
Estatística; 2) Discussões pedagógicas sobre as disciplinas e situação dos alunos. 1) Tutoria dos 11 
alunos de Estatística. Foi discutida a necessidade de tutoria dos alunos do curso, em especial 12 
aqueles com entrada em 2021.1 e 2022.1 no tocante ao apoio e orientação em relação às atividades 13 
acadêmicas desenvolvidas pelos discentes. Após discussão foi proposto que os professores 14 
Eucymara, Esdras e Ulisses farão o acompanhamento dos alunos com entrada em 2022.1 e os 15 
professores Sadraque e José Rodrigo acompanharão os alunos com entrada em 2021.1. A tutoria 16 
dos alunos com entrada em outros períodos será discutida em reuniões posteriores. A proposta foi 17 
posta em votação e aprovada por unanimidade. 2) Discussões pedagógicas sobre as disciplinas e 18 
situação dos alunos. Foi discutida a necessidade da obtenção de dados sobre a situação de cada 19 
aluno do curso em relação aos componentes curriculares integralizados e aqueles não cursados no 20 
período adequado. A partir desse levantamento devem ser criados indicadores para avaliar a 21 
efetividade da tutoria dos alunos. O objetivo é entender situação de cada discente e auxiliar o NDE 22 
no acompanhamento das taxas de aprovação dos alunos e aumentar a taxa de formados no curso. 23 
O Prof. Sadraque solicitou que os professores façam um levantamento para a próxima reunião do 24 
NDE do número de faltas dos alunos nas disciplinas. De posse desses dados, será feita a busca dos 25 
alunos com muitas faltas na tentativa de impedir a desistência dos alunos. Não havendo mais nada 26 
a tratar, o presidente da sessão agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, da 27 
qual eu, Sadraque Eneas de Figueiredo Lucena, lavrei a presente ata, na condição de presidente do 28 
NDE de Estatística, que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes acima 29 
nominados e referenciados na reunião de aprovação. Cidade Universitária “José Aloísio de Campos”, 30 
22 de julho de 2022. 31 
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